

Antrag Nr. 07-O-19-0034 CDU-Fraktion

Betreff:

Planung des Radwegenetzes überarbeiten und die in Naurod vorhandene Radwegebeschilderung erneuern.?

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Planung des Radwegenetzes zu überarbeiten und bei dieser Gelegenheit die in Naurod vorhandene Radwegebeschilderung zu erneuern.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat den Wunsch an den Magistrat gerichtet, die vorhandene Radwegebeschilderung teilweise zu erneuern.

Das Tiefbauamt teilte daraufhin mit, dass die vorhandene Beschilderung nicht den nunmehr bundeseinheitlichen Regeln entspreche und ein neues Radwegenetz konzipiert werden müsse, in dessen Rahmen dann auch ein Auswechseln der Beschilderung erfolge.

Die Radwege in Naurod erfreuen sich großer Beliebtheit. Das Radwandern zwischen den einzelnen Stadtbezirken ist sehr attraktiv, wozu auch eine funktionierende, aussagefähige Radwegebeschilderung gehört.

Wiesbaden, 09.10.2007